

Die Juwelen der Zeit

Hexe Musikusi meets Violino Piepmatz

„Verehrte LeserInnen, ich darf mich Ihnen kurz vorstellen? Mein Name ist Violino Piepmatz, ein Cantatus Musiker Mas-kotti. Seit 3 Jahren singe ich mit den Kindern der Harmonie Palmbach. Denn ich liebe schöne Töne. Doch vor kurzem spielte überall die Zeit verrückt. Hatte doch jemand die Juwelen aus der Madre de la hora von Professor Olofsson geklaut.



"Felix und ich besuchen Prof. Olofsson und die Madre de la Hora"

Und so kam es, dass ich mich **am Freitag, den 22. Juni 2018** in einer voll besetzten Sporthalle Wetztersbach gemeinsam mit meiner Freundin Hexe Musikusi vom Instrumentalmusikverein Grünwetztersbach und dem Zauberer Kusimusi und Felix Flötenjunge auf die Suche nach den verschwundenen Juwelen der Zeit machten.

Auf unserer abenteuerlichen Reise mit der Zeitmaschine von Professor Olofsson durch die Jahrhunderte begegneten wir Martin Luther und den Comedian Harmonist, chillten in der FlowerPower-Ära und trafen 2063 auf eine große Schar Roboter, die uns am Anfang etwas unheimlich waren.

In den jeweiligen Epochen wurden wir mit passenden Melodien auf diese Zeit eingestimmt. Da hörten wir Lieder wie „Die kleine Nachtmusik“, die „Ode an die Freude“ oder „Mein kleiner Grüner Kaktus“. Mal wurden diese vom Schüler- und Jugend-Orchester, mal von den Kinder-Chören der Harmonie, mal von den Blockflöten oder auch gemeinsam vorgetragen.



"Auf der Suche nach den Juwelen geht es hoch hinaus."

Und dann gab es immer wieder diese Zeitbrüche, die verwirrten uns anfangs sehr. Da tauchten auf einmal Lieder auf, die nicht in diese Zeit gehörten. Doch war der erste Schreck erstmal verfliegen, waren das richtige Highlights, da die 4. Klassen der Heinz-Barth-Schule das Publikum und uns mit tollen Taneinlagen begeisterten.

Mehr will Ihnen meine Freundin Hexe Musikusi erzählen. Sie wartet schon sehr drauf, endlich zu Wort zu kommen. Lesen Sie weiter beim Musikverein... Musikusi, du bist dran.“